



Asignarán al Banco del Bienestar \$167 mil millones para 2025

JULIO GUTIÉRREZ

La administración pública tiene como objetivo fortalecer al Banco del Bienestar para que sea una institución financiera de compromiso social que promueva y facilite el ahorro y, al mismo tiempo, contar con recursos para que todos los procesos de dispersión de los programas sociales sean más rápidos.

De acuerdo con el proyecto del Presupuesto de Egresos 2025, a esta institución se le solicitó una partida de 167 mil 141 millones de pesos.

El monto sería 2.2 por ciento superior a los 163 mil 539 millones de pesos otorgados en 2024.

“Para 2025, se fortalecerá el Banco del Bienestar como banca social que promueve y facilita el ahorro, y se avanzará como institución financiera; las estrategias y actividades del banco se enfocarán en fortalecer el proceso de dispersión de los programas sociales gubernamentales para que lleguen a tiempo y de manera directa a través de su red de sucursales a las personas que habitan en comunidades marginadas y en pequeños poblados”, detalla el documento.

El gobierno anterior convirtió el Banco Nacional de Servicios Financieros en el Banco del Bienestar; no otorga financiamientos, solamente se encarga de distribuir los recursos de los programas sociales y cuenta con productos de ahorro.

“En 2025 espera atender apro-

ximadamente a más de 31 millones de personas beneficiarias”, señala el proyecto.

La administración indica que se fortalecerán la oferta de productos y servicios financieros para quienes reciben apoyos de programas sociales así como al público en general, y se le dará impulso de acciones de promoción del ahorro en las zonas y regiones prioritarias en donde se localizan las sucursales.

También buscará aumentar la atención de la población objetivo: personas que radican en los lugares más marginados del país, con la estrategia institucional y operativa que seguirá focalizada en el fomento de la inclusión financiera al igual que la integración de un mayor número de beneficiarios de programas sociales.

El Banco del Bienestar es la institución financiera que cuenta con la red de sucursales más grande en el país, con más de 3 mil 100, meta que se trazó durante el gobierno de Andrés Manuel López Obrador.

“Para impulsar el desarrollo y crecimiento económico del país es necesario contar con un sistema financiero sólido y eficiente que dé certidumbre a los participantes en el mercado, que influya en las decisiones de ahorro e inversión e impacten la productividad sectoriales”, precisó el gobierno.

“Se han diseñado y puesto en práctica estrategias y líneas de acción para promover una mayor inclusión social y financiera a través de mayor competencia y fomento del crédito.”